

*¡Proletarios de todos los países, uníos!*



# MANIFIESTO DEL 1º DE MAYO



*"Nuestra posición es la del proletariado y las masas populares. Para los miembros del Partido Comunista, esto quiere decir que deben adherirse a la posición del Partido, al espíritu del Partido y a la política del Partido"*

*Presidente Mao Tse Tung.*

¡Camaradas obreros, camaradas trabajadores!

Queremos comenzar saludando a las fuerzas del proletariado que en México y todo el mundo hoy toman las calles como un solo ejército para reivindicar el pasado, el presente y el porvenir de nuestra clase. Este 1º de Mayo las palabras inmortales de Carlos Marx resuenan con firmeza en todo el mundo: **¡La emancipación de los trabajadores solo puede ser obra de los trabajadores mismos!**

Es importante que nuestra la clase así lo comprenda, sobre todo en estos momentos donde a nivel internacional se observa el potencial destructor de la nueva crisis general del imperialismo que apunta contra el proletariado y los pueblos, asemejándose a una maquinaria que engulle la carne para molerla en beneficio del gran capital.

Todas las bravuconadas de Donald Trump al frente del gobierno imperialista de los EE.UU. más que una locura son consecuencia de la crisis estructural que ha alcanzado el imperialismo yanqui, el cual necesita recuperar el control sobre la cadena de producción-dominación imperialista, y para ello ha desatado una creciente tensión comercial y económica marcada con aranceles y sanciones económicas contra otros países y potencias imperialistas, particularmente China. El objetivo de todo ello es garantizar que los procesos de producción industrial retornen a los EE.UU. o a sus zonas de influencia (manteniendo el control de los recursos naturales y los megaproyectos), garantizando con ello la reindustrialización estadounidense y la mayor centralización del capital, todo esto como primera fase en su estrategia de economía de guerra. Por ello "no se escapan" sus aliados de la OTAN y la Unión Europea a quienes exige mayor presupuesto militar amenazando con la anexión de Groenlandia como parte de su estrategia. Lo mismo ocurre con Canadá y México, miembros del T-MEC, a quienes se ha exigido la militarización de sus fronteras dándoles tareas anti-drogas y anti-migratorias.

Esta situación pone en tensión las contradicciones inter-imperialistas dejando claro que el imperialismo

yanqui necesita hacer uso de políticas más agresivas no solo contra los pueblos o sus adversarios históricos (China, Irán, Rusia), sino contra sus propios aliados, los cuales no dejan de contender entre sí para escalar posiciones (Francia y Alemania son un buen ejemplo de ello). En ese mismo tenor debe leerse la agresión colonial del sionismo criminal contra Palestina y Líbano, así como el laboratorio en que se ha convertido Siria tras el triunfo relámpago de un fundamentalismo que coquetea con los yanquis; en el mismo sentido debe entenderse la escalada de agresiones militares de EE.UU. contra el digno y valiente pueblo de Yemen que no ha titubeado ni un segundo en mostrar su solidaridad militante con el heroico pueblo palestino.

Es un hecho que el imperialismo yanqui (súper potencia hegemónica única) y el imperialismo ruso (súper potencia nuclear) se preparan para la guerra imperialista, pero antes de que esta sea declarada juegan a la diplomacia tratando de fracturar y recomponer los bandos, reordenar el teatro de operaciones, picando y cediendo posiciones entre sí, etc. La situación de colusión y pugna que vive el imperialismo tras la restauración del capitalismo en Rusia y China, y la caída del muro de Berlín (fin de la guerra fría) comienza a modificarse apuntando al riesgo de una nueva guerra imperialista por el nuevo reparto del mundo.

### **México, en la mira del imperialismo.**

En ese sentido es importante observar las declaraciones, pero principalmente las acciones injerencistas del imperialismo norteamericano contra nuestro país, particularmente la presencia de buques de guerra de la marina de los EE.UU. sobre aguas internacionales del Pacífico y el Golfo de México, además de los sobrevuelos de aviones y drones de su inteligencia militar en territorio nacional, sumado a las declaraciones del Pentágono sobre la posible incursión de unidades del ejército gringo en suelo mexicano para "combatir a los cárteles de la droga".

Durante años hemos denunciado que el proceso de balcanización que vive México en manos de los grupos criminales y los señores de la guerra tiene como fondo el interés de una nueva intervención militar en nuestro territorio. Ahora que Trump y la Casa Blanca han señalado como "organizaciones terroristas" a dichos cárteles queda claro que trabajan a su servicio. **iNo nos equivocamos!**

Los grupos criminales y los señores de la guerra son otra expresión orgánica del latifundio (al igual que los cacicazgos y el coyotaje), e imponen un auténtico régimen de servidumbre ahí donde asientan sus reales. La leva, el trabajo esclavo, el sicariato, la extorsión-cobro de piso, el huachicoleo, la prostitución y trata de blancas, etc. son manifestaciones de ello. Es importante observar como en las zonas del país donde se imponen los megaproyectos imperialistas, el crimen organizado y los señores de la guerra prestan su ayuda militar a las empresas monopolistas para aplastar la oposición de quienes se organizan para defender la tierra y el territorio.

El viejo Estado mexicano está a merced de sus amos yanquis, y está siendo rebasado por este proceso de balcanización que se extiende por todo el país, dejando un notable vacío de poder. Esto marca también una clara tendencia a la mayor reaccionarización del régimen, y se expresa en la militarización del país, de la vida pública, de la industria y la economía.

## **Reorganizar al proletariado mexicano, reconstituir el Partido Comunista de México.**

Visto de esta manera, la dominación imperialista (semi-colonialidad), el régimen de servidumbre (semi-faudalidad) y el capitalismo burocrático son las tres grandes montañas que oprimen al proletariado y los pueblos de México; la única manera de acabar con estas montañas es barriéndolas pedazo a pedazo.

Es necesario que los trabajadores mexicanos nos reorganicemos rompiendo con todo aquello que mantiene atada de manos y dispersa a nuestra clase. Las cosas deben decirse con mucha claridad: la "cuarta transformación" es solo simulación porque los terratenientes y grandes burgueses continúan en el poder del viejo Estado; los programas del bienestar, las elecciones al Poder Judicial, el falso desarrollo de los megaproyectos, las "mañaneras del pueblo", y hasta la "defensa de la soberanía" son otras tantas simulaciones con las que se pretende engañar a la clase obrera y los pueblos de México manteniendo el control corporativo sobre estos. No obstante, en nuestro país pese a la cooptación y desmovilización de amplios sectores que fueron embaucados por el oportunismo y el revisionismo al servicio de la "4T", existe una copiosa tradición de lucha obrera y de rebeliones agraristas que aportan experiencia y capacidad de combate a las masas.

Por ello este 1º de Mayo apelamos no a las cúpulas gobiernistas y charras del sindicalismo (llámese "independiente" u oficialista) sino a las bases trabajadoras de los gremios históricos del proletariado, de todos los sindicatos y cooperativas, así como a los trabajadores no organizados cuyo instinto de clase les llama a buscar la unidad con sus iguales. Hay que arrojar al suelo las banderas del gremialismo y del colaboracionismo de clase. **¡Hay que desechar las ilusiones y prepararse para luchar!**

Este 1º de Mayo estamos recordando a los mártires de Chicago, pero también de Cananea y de Río Blanco. Estamos recordando a los obreros que combatieron en las grandes huelgas ferrocarrileras, de tranviarios, de electricistas, de maestros, de médicos y enfermeras, de copreros, de textileros, de mineros y de todos los sectores de la clase trabajadora mexicana que se han alzado con firmeza para combatir al régimen desde el surgimiento del movimiento obrero. Por ello izamos a tope las banderas rojas de la Revolución Proletaria Mundial diciéndole a nuestras hermanas y hermanos de clase **¡No tenemos nada que perder, salvo nuestras cadenas, tenemos en cambio un mundo que ganar!**

Ha llegado la hora de que el proletariado mexicano se reorganice dando pasos firmes hacia la reconstitución

de su heroico combatiente, el Partido Comunista de México, el cual tiene la tarea de dirigir las luchas de la clase y los pueblos de nuestro país en la perspectiva del Poder, desarrollando la guerra popular como parte y al servicio de la Revolución Proletaria Mundial. **¡Las masas hacen la historia, el Partido las dirige!**

Desde esta tribuna, los comunistas de estas tierras saludamos con firmeza e internacionalismo proletario la lucha de la heroica Resistencia Nacional Palestina que durante más de 18 meses ha asestado un tremenda derrota moral y militar al invasor sionista pese a los altos costos que ello ha representado. Saludamos las luchas de liberación nacional de los pueblos del mundo, y especialmente saludamos las guerras populares en curso en Perú, Turquía, India y Filipinas, las cuales se colocan a la vanguardia de la nueva gran ola de revoluciones que ya se anticipa. **¡La sangre no ahoga la revolución, sino la riega!**

Finalmente, saludamos a la Liga Comunista Internacional como el nuevo centro de coordinación del proletariado a nivel mundial, levantando en alto las invictas banderas rojas de Marx, Lenin y Mao Tse Tung.

**¡1º de Mayo, Internacionalista, Rojo y Proletario!**

**¡Abajo el imperialismo y la guerra imperialista!**

**¡Viva la clase obrera!**

**¡Viva la guerra popular!**

**Comité para la Reconstitución del Partido Comunista de México  
Anáhuac (México)**

**1º MAYO**



**¡RECONSTITUIR  
EL PCM!**